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Entregaron subsidios y equipamiento a escuelas/pág. 2

Avanzan obras de desagües, 
pavimento y entubamiento 

en diferentes barrios

Distinguieron en Noruega 
a una arquitecta local

La arquitecta Bornaschella junto a diplomáticos y compañeros. Ampliaremos

Morbelli premiada

Saludo a los Bomberos 
Voluntarios en su día

Mejoras para Bustillo, 
Gutiérrez y El Sol. 

Culminan los trabajos 
de ampliación y 

refacción de centros 
Culturales.(Pág. 3)

Se trata de Paola Giselle Bornaschella integrante 
de Arquitectos Sin Frontera

Sumamos nuestros saludos a los de la comunidad 
por esta fecha tan especial para los servidores 
públicos que entregan todo sin esperar nada a 
cambio. Deseamos que puedan estar junto a sus 
seres mas queridos.

Paula junto a su hijo 
durante una pausa en 
la práctica realizada 
en el Centro Munici-
pal Los Privilegiados. 
Recibió el premio 
Jorge Newbery para 
el que fue ternada. 
Es la primera vez que 
este galardón 
provincial 
corresponde, en 
beisbol, a una mujer. 
(Pág. 4)
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Las notas firmadas no 
implican necesario 
acuerdo la línea editorial

Se inauguró una nueva aula informática 
audiovisual en Berazategui, la cuarta de 
este estilo en el distrito. Funcionará en la 
sede del Colegio de Martilleros (calle 17 y 
148) y permitirá dictar más de 30 cursos 
en 2022. De la ceremonia participaron el 
ministro de Trabajo de la Nación, Claudio 
Moroni; y el intendente de Berazategui, 
Juan José Mussi.
“Venimos trabajando muy bien con Juan 
José Mussi en todo lo que es formación 
y capacitación. Siempre digo que des-
de la Nación podemos pensar y diseñar 
proyectos, pero si no tenemos el com-
promiso del gobierno local para llevarlo 
adelante, quedan en la nada. Y en Bera-
zategui tenemos un Intendente que tie-
ne un compromiso muy fuerte y cuenta 
con todo el apoyo del presidente Alberto 
Fernández”, subrayó Moroni.
En tanto, Mussi destacó el permanente 
acompañamiento por parte del Gobier-
no nacional: “Los municipios estamos 
acompañados en todos los problemas 
que tenemos día a día. El Presidente 
está haciendo una tarea titánica en un 
momento tan difícil para el mundo, con 
una pandemia y una guerra, y queremos 
hacerle llegar ese reconocimiento”. Asi-
mismo, agregó: “Es fundamental que los 
vecinos y vecinas sepan que este tipo de 

tería Municipal, con madera donada por 
empresas locales- y 20 sillas compradas 
con el Fondo de Desarrollo Sostenible 
(FODES).

Con la nueva aula se ampliará la cantidad 
de capacitaciones en diferentes temá-
ticas, como Informática aplicada -nivel 
inicial-, Operador en armado y reparación 
de Hardware e Impresión 3D, entre otras.

Nueva aula para capacitación en informática

La UNAJ y las prácticas de gobierno

Actividades culturales gratuitas

cosas tienen que ver con algo tan impor-
tante como el empleo y que no las po-
dríamos hacer solos”.
Es la cuarta aula de este tipo en Beraza-
tegui y cuenta con diez computadoras, 
proyector, pantalla, impresora y una 
notebook, todos elementos entregados 
por el Ministerio de Trabajo de la Nación. 
Además, se la equipó con 12 escritorios 
-realizados por trabajadores de la Carpin-

La Secretaría de Cultura y Educación municipal ofreció variadas opciones cultura-
les, con entrada libre y gratuita. Entre las actividades, se destacaron la presentación 
del show infantil Vuelta Canela en el Centro de Actividades Roberto De Vicenzo; el 
Ciclo de Fotógrafos de viajes en el Complejo Cultural Municipal Rigolleau; y Cultura 
Colectiva en el barrio San José y San Mauro.
Cientos de vecinos y vecinas estuvieron en el De Vicenzo disfrutando del espectá-
culo de Vuelta Canela que reúne música y juegos. Una de las artistas, Nina Lenze, 
destacó: “Estamos muy felices de estar en Berazategui compartiendo nuestro arte 
con niños, niñas y sus familias”. Y agregó: “Para nosotros -como artistas-, estos es-
pacios son muy importantes y también lo es que en esta ciudad se le dé lugar a la 
cultura y a la educación”.
En tanto, en el Rigolleau, la Escuela Municipal de Fotografía organizó el Ciclo de Fo-
tógrafos de viajes. Durante la actividad se presentaron Esteban Mazzoncini, Floral 
Zú, Laura Vergne y Marcelo Gurruchaga, quienes compartieron detalles técnicos, 
compositivos y sus experiencias a lo largo de sus viajes.
Uno de los expositores, Mazzoncini, aseguró: “Desde hace 30 años me dedico a re-
correr el mundo; estuve en 105 países. Hoy estoy en Berazategui presentando mi 
libro “Pedaleando por la ruta de la hospitalidad”, que es producto de mi último viaje 
en bicicleta desde Estonia hasta Costa de Marfil”.
A su vez, Cultura Colectiva estuvo en la calle 114 A entre 3 y 4 (San José y San Mau-
ro), donde presentó juegos, talleres y actividades para toda la familia, además del 
espectáculo “Carkalata, una macana en 4 estaciones”. Por otra parte, en Buena Yun-
ta, la Clásica Milonga contó con la musicalización del DJ Nico Ponce.
Estas fueron algunas de las propuestas que implementa la Cartera cultural cada fin 
de semana. Para conocer cómo continúa la agenda, se pueden consultar las redes 
sociales de la Secretaría (@culturabe) y del Municipio (@MuniBerazategui), así como 
la página web berazategui.gob.ar/cultura/agenda.

Ya están en la etapa final las obras en el Complejo Cultural Municipal El Patio (calle 
149 entre 15 y 15 A). Allí se está construyendo el primer piso, que contará con cua-
tro aulas nuevas con mobiliario y un balcón con vista al emblemático patio interno. 
Las obras son financiadas por los Gobiernos nacional, provincial y municipal.
El secretario de Cultura y Educación, Federico López, explicó que “en este edificio 
patrimonial se inició el año pasado la construcción de 4 aulas nuevas en el primer 
piso  y en paralelo, junto al intendente Mussi, gestionamos otras intervenciones”.
El Secretario detalló: “Se está trabajando en la instalación de nuevos sanitarios en 
la planta alta; la incorporación de un depósito en la planta baja; el traslado de los 
hornos al primer piso -porque aquí funciona la Escuela Municipal de Artesanías-; 
la unificación de las aulas 7 y 8 en un amplio salón vinculado a las artes visuales; y 
la puesta en valor de la Sala de Exposiciones, con pintura y el recambio del piso”.
Además, se está trabajando en la ampliación del escenario exterior -tradicional del 
Ciclo de Verano-, ubicado en el patio interno del Complejo, ya que en este espacio 
de actividad educativa que brinda muchísimas capacitaciones y talleres, también 
se organizan espectáculos durante todo el año.
 Federico López adelantó: “Proyectamos la inauguración de estas etapas de obra 
para agosto o septiembre. Este Complejo se suma a muchísimos espacios que cre-
cen mediante obras, que se amplían y mejoran su calidad de infraestructura para 
potenciar la calidad pedagógica y la accesibilidad de nuestros vecinos y vecinas a 
las propuestas culturales”.

Mejoras en Complejo El Patio

Se encuentran en etapa de finalización los trabajos de puesta en valor y reacondi-
cionamiento del Complejo Cultural Municipal León F. Rigolleau (calle 15 N° 5675). 
Se están realizando trabajos de ampliación y mejoras en las aulas y los sanitarios, 
con una inversión del Gobierno nacional.
El intendente de Berazategui, Juan José Mussi, expresó: “Agradezco al Gobierno na-
cional por la permanente inversión que realiza en Berazategui. A través de su acom-
pañamiento podemos seguir haciendo obras como estas que llevamos adelante en 
el Complejo Rigolleau”.
Por su parte, Federico López -secretario de Cultura y Educación de Berazategui- in-
formó que “con financiamiento del Ministerio de Cultura de la Nación y del Muni-
cipio, en el Complejo Rigolleau -espacio con más de 40 años- se están realizando 
obras de mejora, puesta en valor y refuncionalización en la infraestructura de los 
techos y las aulas; la ampliación de los baños y la construcción de uno para perso-
nas con discapacidad”.
 Y agregó: “Aquí funcionan distintas propuestas educativas. Estos espacios tienen 
un uso constante, son transitados por más de 1200 alumnos y alumnas, así que 
estamos muy felices por tener esta obra que se suma a otras financiadas por el 
Gobierno nacional. Estos trabajos mejoran las instalaciones de este espacio patri-
monial y repercuten en mejorar la calidad pedagógica”. 

Ampliación del Centro Rigolleau
El intendente de Berazategui, Juan José 
Mussi, estuvo en la Universidad Nacio-
nal Arturo Jauretche (UNAJ) exponiendo 
sobre buenas prácticas en gobiernos lo-
cales junto a los jefes comunales de Flo-
rencio Varela, Andrés Watson; Avellaneda, 
Alejo Chornobroff; y el rector de la Casa 
de altos estudios, Arnaldo Medina.
Las autoridades participaron del panel 
“Universidad, gobiernos locales y trans-
formación social”, que forma parte de la 
Diplomatura Superior y de Vinculación en 
Gobiernos Locales y Transformación So-
cial que dicta la UNAJ a trabajadores mu-
nicipales, dirigentes y referentes sociales, 
con el objetivo de fortalecer las capacida-
des de gestión en los gobiernos locales.
El intendente de Berazategui hizo un re-
paso por las políticas públicas aplicadas 
en el distrito, como la municipalización 
de los servicios y las ordenanzas que 
prohíben la instalación de hipermerca-
dos –en defensa del comercio local- y la 
tracción a sangre.
Durante su exposición, Mussi también 
destacó la relación que tuvo con las uni-
versidades públicas durante sus distintas 
experiencias de gestión: “La presencia 
de las universidades en las políticas pú-
blicas generan confianza. Actualmente 
en Berazategui estamos trabajando con 

la UNAJ en muchos proyectos como el 
Observatorio Productivo, el Polo Agroali-
mentario de El Pato y contamos, durante 
la pandemia, con pasantes en salud que 
trabajaron con mucha vocación de servi-
cio”.    Watson señaló que la obligación de 
los gobiernos locales “es generar políticas 
de Estado que no solo cambien la vida de 
la gente sino que perduren en el tiempo”. 
Y añadió: “Tenemos que estar al lado de 
los vecinos, saber y planificar políticas de 
Estado que les den respuestas a sus ne-
cesidades”
Chornobroff recalcó que “en Avellaneda 

creemos que la mejor práctica de go-
bierno es la obra que pasa por la puerta 
de la casa del vecino y vecina. Por eso, si 
logramos trabajar transversalmente en 
nuestras ciudades, generando proximi-
dad y estando atentos a los problemas 
de la ciudadanía, tendremos un gobierno 
local activo”.  Arnaldo Medina afirmó: “La 
única manera de generar transforma-
ciones es poniendo en valor los saberes 
que se generan en la práctica y, en esto, 
la Universidad es solo un vehículo -o un 
soporte- para que los protagonistas pue-
dan sistematizar esos saberes”.

En un acto encabezado por el intendente Juan José Mussi, 
16 instituciones educativas de Berazategui recibieron equi-
pamiento y 7 entidades intermedias fueron beneficiadas con 
subsidios. Estos aportes ayudarán a la mejora de sus instala-
ciones, como la construcción de baños y vestuarios, repara-
ciones y reformas, y a la concreción de actividades que se 
realizan en sus sedes.
En el encuentro, representantes de Jardines de Infantes, 
Escuelas Primarias y Secundarias; y el Centro de Educación 
Física (CEF) N° 85, recibieron 7 aires acondicionados, 6 com-
putadoras, 2 proyectores, 2 televisores, 1 termotanque, 1 he-
ladera, 1 anafe eléctrico y 1 freezer.
En tanto, los subsidios con fondos municipales fueron en-
tregados a Centros de Jubilados, Clubes y una Sociedad de 
Fomento. Según se informó, el dinero será destinado a la 
realización de reparaciones, reformas y trabajos de pintura, 
entre otras mejoras para sus instalaciones.
“Se está trabajando mucho en las Escuelas. Los docentes nos 
comunican las necesidades de cada día y los ayudamos a 
pesar de que la situación está difícil. Hay clubes y Centros 
de Jubilados que también visitamos y ayudamos. No están 
solos, el Municipio está cerca y queremos darles una mano 

en su lucha en los barrios. Sigamos cuidándonos. Les pido que no 
aflojen”, expresó el intendente Juan José Mussi durante la entrega.
Fernando Cardozo -presidente del HCE- agradeció “a las directoras 
que se han acercado a esta nueva entrega a las Escuelas”, y afirmó: 
“Estamos contentos de acompañar la gestión que le da el primer 
lugar a la educación. Agradezco a las empresas que nos han donado 
esto, todos pusimos un granito de arena para realizar esta entrega a 
más de 10 instituciones educativas”.
En agradecimiento a este apoyo, Yanina Taccetta, vicedirectora de 
la Primaria N° 13, afirmó: “Hoy nos convocaron para recibir 7 equi-
pos de aire acondicionado frío/calor para la Escuela. Estamos muy 
emocionados y agradecidos por todo lo que está haciendo la Mu-
nicipalidad, junto con el HCE, para beneficio de los chicos y chicas, 
haciendo posible que tengan una educación de calidad. Estos aires 
nos ayudarán a hacer frente al frío”.
También participaron en el encuentro, los secretarios municipales 
de Cultura y Educación, Federico López; de Organizaciones No Gu-
bernamentales (ONG), Marcelo Benedetti; de Trabajo, Juan Manuel 
Parra; y de Salud Pública e Higiene; Dr. Pablo Costa. Además, las titu-
lares de la Agencia de Tierras y Hábitat, Lucía Vega; y de la Secretaría 
Privada, María Del Carmen Flores; integrantes del HCE, docentes y 
representantes de las instituciones intermedias

Subsidios y equipamientos para escuelas y entidades
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Obras en distintos puntos de Berazategui
En la calle 149 entre Av. Bemberg y 45 
(arroyo Las Conchitas) se inició una nueva 
obra de desagüe para resolver la proble-
mática referente al escurrimiento de las 
aguas pluviales. Con financiamiento del 
Gobierno de la provincia de Buenos Aires, 
avanzan los trabajos correspondientes a 
esta iniciativa, impulsada por el intenden-
te Juan José Mussi.
“Nos sentimos totalmente acompañados 
por el Gobierno provincial”, manifestó 
Mussi. “Estamos muy agradecidos con 
el gobernador Axel Kicillof. Todas estas 
cosas nos van a permitir brindar solu-
ciones a muchos vecinos y vecinas. Que 
estas obras se puedan concretar es muy 
importante”, expresó el Intendente bera-
zateguense.
Pedro Orazzi, ingeniero de la Secretaría 
de Obras Públicas local, informó: “Esta 
obra de desagüe se realiza en el barrio 
Bustillo y tiene un plazo de 6 meses. Los 
trabajos corresponden al saneamiento 
hidráulico que abarca unas 30 hectáreas”.
Para la concreción de estos trabajos, la 
cañería oscila entre los 0.80 y los 1.20 
metros de diámetro y desemboca en el 
arroyo Las Conchitas. La longitud de la 
traza en obra es de 1 kilómetro y poste-
riormente se reconstruirá el pavimento, 
incluyendo cámaras y sumideros.

EN GUTIERREZ
En la localidad de Gutiérrez continúa una 
obra de entubamiento para resolver la 
problemática del escurrimiento de las 
aguas pluviales. Los trabajos responden 
a una iniciativa del intendente Juan José 
Mussi y son financiados por el Gobierno 
provincial. Estos se realizan en la calle 457 
A desde 407 hasta 411, así como en 411 
entre 455 y 457 A, y ya está próxima su 
finalización.
En cuanto al apoyo del Gobierno provin-
cial, Mussi resaltó que “Estamos brindan-
do soluciones gracias al acompañamien-
to del gobernador Axel Kicillof, quien 

piensa en cosas muy importantes y nece-
sarias para los Municipios, como generar 
estas obras en los barrios.”
Pedro Orazzi, ingeniero de la Secretaría 
de Obras Públicas de la Municipalidad 
de Berazategui, explicó al respecto: “Es-
tamos casi en la etapa de finalización de 
esta obra de entubamiento; solo falta el 
resto de los sumideros y algunas cámaras. 
Una vez terminado el conducto, reparare-
mos la carpeta asfáltica. Tras cuatro me-
ses de trabajo, en unos 20 días terminará 
la intervención. La longitud de la traza de 
entubamiento es de 745 metros y la inter-
vención demanda un conducto, en una 
parte con 2 cañerías de 800 centímetros 
de diámetro; y, en otra zona, solo una”.

EN LA AVENIDA 7 
El ministro de Obras Públicas de la Na-
ción, Gabriel Katopodis, y el intendente 
de Berazategui, Juan José Mussi, reco-
rrieron las obras de repavimentación que 
se están realizando en la Avenida 7 entre 
Lisandro de la Torre y Av. Calchaquí.
Katopodis señaló: “Cada vez que me toca 
visitar Berazategui y estar con un gran 
amigo -el intendente Mussi-, la alegría 
es doble, porque además vemos cómo 
la ciudad avanza, recorremos y ponemos 
en marcha obras con financiamiento mu-
nicipal, provincial y nacional. Eso ha sido 
una constante en estos tres años. Esta es 
una de las tantas acciones que llevamos 
a cabo. Estos trabajos permitirán mejorar 
la circulación, descomprimir, levantar la 
zona comercial y generan empleo, que es 
lo más importante”.
Por su parte, Mussi declaró: “Nuevamen-
te contamos con la visita de un Ministro 
amigo que siempre que viene nos trae 
buenas noticias. Esta es una obra muy 
necesitada en la zona, el pavimento se 
rompía muy seguido, no estaban bien las 
veredas ni las entradas a los domicilios. 
Ahora va a cambiar y quedará como la 
avenida Julieta Lanteri (21) -que ya inau-

Desagües en Barrio Bustillo, entubamiento en Gutiérrez y asfalto en Avda. 7

guramos-. Son más de 4 kilómetros de 
pavimento de gran espesor que durará 
muchísimos años y mejorará la vida de 
los vecinos y vecinas. Esta es una de las 
avenidas más transitadas de Berazategui. 
El Ministro rápidamente nos respondió. 
Le pido que transmita mi agradecimiento 
al presidente de la Nación, Alberto Fer-
nández”.
Hermenegildo Ocampo Chaparro, vecino 
del barrio El Sol, expresó: “Vivo acá desde 
hace cerca de 64 años y realmente estoy 
muy feliz con esta obra que se está reali-
zando en la avenida 7. La gestión del Dr. 
Mussi fue clave para que este tipo de obra 
pueda realizarse en beneficio de todos, lo 
cual nos brinda comodidad y seguridad. 
Agradezco a nuestro Intendente por to-

das las cosas que se están haciendo”.
Esta obra de repavimentación se encuen-
tra en su primera etapa, implica un plazo 
total de 6 meses y es financiada por la Di-
rección Nacional de Infraestructura. Com-
prende un pavimento de hormigón de 9 
metros de ancho y tiene una longitud de 
4,3 kilómetros.
La obra incluye veredas de 2 metros de 
ancho, rampas para discapacitados, refu-
gios en paradas de colectivos y, en cuanto 
a las luminarias, se va a trabajar en la pin-
tura, colocación y recambio de artefac-
tos. Asimismo, se dispondrán semáforos 
de marcación horizontal y señalización 
vertical. Y se efectuará la obra hidráulica 
correspondiente, que comprende el re-
acondicionamiento de los sumideros y 

cámaras que se encuentren en estado de-
fectuoso, como así también las cañerías.
Acompañaron en la recorrida, los secre-
tarios municipales de Obras Públicas, 
Carlos Balor; de Organizaciones No Gu-
bernamentales (ONG), Marcelo Bene-
detti; de Gobierno, Antonio Amarilla; de 
Economía, Santiago Castagno; de Control 
Urbano, Marcelo Sciezka; de Salud Públi-
ca e Higiene, Dr. Pablo Costa y la titular 
de la Agencia de Tierras y Hábitat, Lucía 
Vega.  Además, el presidente del Honora-
ble Concejo Deliberante (HCD), Marcelo 
Romio; concejales; la subsecretaria de 
Mujeres, Género y Diversidades, Salome 
Pereyra; integrantes de la Cámara de Co-
mercio de Berazategui Oeste (CCBO); ve-
cinos, vecinas y referentes barriales.

Algunos de los caños que se instalan en el Barrio Bustillo

A través del Programa Mejoras Habitacionales del 
Gobierno de la provincia de Buenos Aires, 17 fami-
lias de Berazategui recibieron subsidios para cons-
truir y realizar arreglos en sus hogares. El acto se 
realizó en la Sala de Conferencias del Edificio Muni-
cipal y contó con la presencia de Rubén Pascolini, 
subsecretario de Hábitat de la Comunidad provin-
cial; Lucía Vega, titular de la Agencia de Tierras y 
Hábitat municipal; y Antonio Amarilla, secretario 
de Gobierno.
Luego de la entrega, Pascolini señaló: “Con estos 
subsidios, las familias van a mejorar sus casas y 
resolver el déficit cualitativo de sus viviendas. Es-
tamos muy contentos porque con la inversión que 
hace el Estado provincial y acompañados por el 
Municipio, los vecinos y vecinas alcanzan solucio-
nes”.
Asimismo, agregó: “Desde el punto de vista econó-
mico, es un aporte a la economía local porque se 
consumen insumos que se venden en comercios 
de cercanías. Por lo tanto, las familias colaboran 
con la reactivación económica que se está dando 
a nivel nacional y provincial”.
Lucía Vega afirmó: “Estos subsidios forman parte 
de una primera etapa, para luego, en una segunda, 
recibir un crédito con el fin de seguir mejorando 
sus viviendas. Con esta entrega ya alcanzamos las 
casi 200 familias berazateguenses beneficiadas”. 
Vega también agradeció al gobernador Axel Kici-
llof “por estos aportes que llegan a los municipios 
a través del Ministerio de Desarrollo de la Comuni-
dad a cargo de Andrés Larroque”.

El Programa provincial de subsidio a Mejoras Habi-
tacionales consiste en la entrega de un aporte no 
reembolsable para la concreción de los proyectos 
familiares gestionados. La Dirección de Vivien-
da recibe la solicitud y, tras una certificación de 
los requisitos necesarios, se brinda orientación al 
grupo familiar para una adecuada inversión. En la 
Agencia de Tierras y Hábitat de la Municipalidad 
de Berazategui pueden inscribirse quienes reúnan 
las condiciones para recibir esta ayuda y así poder 
efectuar obras necesarias de construcción, repara-
ción, ampliación y mejora en sus hogares. Pueden 
acercarse a Av. 14 Nº 3111 e/ 131 y 131 A (Planta 
baja), de lunes a viernes de 8.00 a 14.00, o llamar al 
4356-9200 (Int. 2219).

Subsidios a 17 familias
para construir y mejorar

sus hogares



Beisbolista local ganó el premio Jorge Newbery
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Representó al distrito y pertenece al conjunto que practica en Los Privilegiados
2 DE JUNIO  DE 2022

Arriba el momento en que la deportista de Berazategui recibe la estatuilla. A la derecha junto a los demas beisbolistas ternados.

Paula Morbelli resultó ganadora del 
premio Jorge Newbery que se entre-
gó el pasado 24 de mayo en la Usina 
del Arte.
Estuvo ternada con otros dos beis-
bolistas de la provincia de Buenos 
Aires y por decisión del jurado fue 
elegida como la triunfadora.
 Morbelli había realizado declaracio-
nes para este medio hace algunos 
días y señaló que “es integrante del
equipo de beisbol de Berazategui”y
compite en la liga nacional con nota-
ble éxito. “Hace 6 torneos que somos 
campeonas invictas- dijo Paula en la 
entrevistacon En la MIra - y estamos 
muy contentas y conformes porque 
es la primera vez que en beisbol fe-
menino se nomina a una mujer para 
el premio Jorge Newbery ”. 
 En próximas ediciones hemos de 
tener mas opiniones de la deportista 
y  otros participantes, entre ellos los 
representantes del softbol.

Las fotografías de esta nota fueron enviadas por las entidades que participan 
del Torneo Evita Capitana a instancias de quienes dirigen el Evita. A ambos les 
agradecemos su colaboración e invitamos a todos las entidades a enviar cons-
tancias fotográficas de los diferentes encuentros que se llevan a cabo semana 
tras semana.

Sigue adelante el Torneo Evita Capitana de futbol infantil femenino


